
令和４年３月１６日 

保護者の皆様  

メフォス様 

教育委員会様 

清瀬市立清瀬第四中学校 

校長 中西 規人 

 

 

学校給食運営協議会（紙面開催）の結果について 

 

 春陽の候、学校給食運営協議会の皆様におかれましては、ますます御健勝のことと存じま

す。日ごろから、本校の教育活動に多大なる御理解と御協力を賜り、誠にありがとうござい

ます。 

毎年３学期に開催している学校給食運営協議会ですが、例年ならば給食の会食を行い、本

校の給食について御意見や御感想を直接いただくのですが、本年度は新型コロナウイルス

感染防止の観点から紙面開催とさせていただきました。そこでいただいた御意見や御感想

をまとめましたので、紙面発表をさせていただきます。お忙しい中御協力いただきまして、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【問い合わせ】 

 清瀬市立清瀬第四中学校 

 副 校 長  榮田 良晃 

 Ｔ Ｅ Ｌ ０４２（４９３）６３１４ 



 

資料について       分かりやすい（５） 分かりにくい（０） 

・写真付きで見易くなっていると思います 

・写真があり、とても分かりやすいです。  

・写真がもう少し大きいと見易いです。 

 ・パワーポイントに説明が入っているため、内容の理解がしやすかった。調理中の 

  様子、アレルギーについても細かく作業していることがわかりました。 

 

 

本校の給食運営について  分かりやすい（５） 分かりにくい（０） 

 ・作業してくださっている作業員の皆様の細かい御配慮があっての学校給食です。 

  朝早くから、また、暑い時も頑張ってくださって感謝いたします。子供達にも 

  そのことをきちんと分かって食べてほしいです。 

 ・衛生、アレルギーの対応などとても分かりやすかったです。施設面の改善についても 

  書かれてあり、調理室の様子が分かりやすかった。 

 ・詳しい御説明ありがとうございます。 

 

 

本校の食育について    分かりやすい（５） 分かりにくい（０） 

 ・本来であれば調理実習があるのだと思いますが、この世の中で今は全く 

  出来なく、それを知らずに卒業も考えられます。なので、食育という形で 

  食材だったり栄養であったり、生産者、作り手の事までお話してくださると 

  子供達も色々な気持ちの変化もあるかなと思います。よろしくお願いいたします。 

  ・学年をとおしてテーマを決めて実施しているため分かりやすかった。年末に SDGｓ 

   の取組について力を入れていることがわかりました。 

  ・食育に携わることができて嬉しく思っています。 


